

# FÖRDER VEREIN

CVJM ZELTLAGER BADSEE

## Protokoll

zur Jahreshauptversammlung des  
Fördervereins CVJM Zeltlager Badsee e.V.

am Sonntag, 03. April 2022

in Fürth

## Anwesende Mitglieder

---

Julia Braun (digital)  
Lucas Raab  
Martin Hurler  
Michael Karl  
Sarah, Tobias, Stephan und Lena Graßl  
Stefanie Schmidt  
Simone und Dominik Smentek  
Maximilian Göß  
Brigitte Löhe (digital)  
Malina Pink  
Sarah Brückner  
Paul Medla  
Jule Linder  
Linda Ott  
Dirk Wnendt (digital)  
Moritz Sommerlad (digital)  
Fabian Aicher (digital)  
Corinna Merker (digital)  
Gabi Karzaunikat (digital)  
Moritz Zekai (digital)  
Rudi Pietsch (digital)

## Tagesordnungspunkte

---

- I Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit
- II Christlicher Impuls
- III Arbeitsbericht 2021
- IV Kassenbericht 2021, Entlastung der Vorstandschaft
- V Haushalt 2022
- VI Merchandise
- VII MA-Bekleidung
- VIII Give Away
- IX Neuwahlen
- X Verabschiedung
- XI Bestimmung der Kassenprüfer 2022
- XII Sonstiges

## **I Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit**

---

Die Vorsitzende Stefanie Schmidt begrüßt die Anwesenden zur Jahreshauptversammlung 2022 und stellt die Beschlussfähigkeit aufgrund der fristgemäßen Einladung der Anwesenden fest. Sie stellt die Tagesordnung vor und organisiert die digitale Durchführung der Wahl.

## **II Christlicher Impuls**

---

Die Jahreshauptversammlung beginnt mit einem kurzen christlichen Impuls von Martin zum Thema „Hoffnung“.

## **III Arbeitsbericht 2021**

---

Steffi berichtet aus der Arbeit des Fördervereins im letzten Jahr. Auf der digitalen Jahreshauptversammlung 2021 wurden die Tassen als Merchandise-Produkt beschlossen, die im Sommer postalisch verschickt wurden. In der Vorstandssitzung im Herbst wurde diese Aktion nachbesprochen. Außerdem wurden zu diesem Zeitpunkt der Infobrief vorbereitet und die Planung für die diesjährige Jahreshauptversammlung gestartet.

## **IV Kassenbericht 2021, Entlastung der Vorstandschaft**

---

Lucas stellt die Jahresrechnung 2021 vor. Die Einnahmen des vergangenen Jahres überstiegen die Ausgaben. Die Kassenprüfung erfolgte durch Stephan Graßl und Robert Segel. Stephan bittet um die Entlastung des Kassiers der Vorstandschaft, welche jeweils gegeben wird.

## **V Haushalt 2022**

---

Des Weiteren stellt Lucas den Haushalt 2022 vor. Darin sind u.a. die Förderung von Kindern beim Lagerbeitrag und Summen für Merchandise und das Give-Away enthalten. Es wird die Rückfrage gestellt, ob die Summe zur Förderung von Kindern festgelegt ist. Dies ist nicht der Fall, es gibt grundsätzlich keine Obergrenze. Kinder werden auf Anfrage von PEDI gefördert. Lena fragt, ob der Förderverein auch bereit wäre, für ukrainische Flüchtlingskinder die Kosten zu übernehmen. Das wird auf den Punkt

Sonstiges verschoben. Alle Entscheidungen hierfür hängen von den Entscheidungen des Hauptvereins ab. Es gibt die Rückfrage, wie dauerhaft mit den Geldern des Fördervereins umgegangen wird. Sarah stellt vor, dass es ein Team, bestehend aus Lucas, Michi, Julia und ihr gibt, die an einem Konzept dafür arbeiten und sich auch bereits mit dem Hauptverein zur Absprache und Information getroffen haben. Falls jemand dahingehend Anregungen oder Wünsche hat, kann man sich an das Team wenden.

## **VI Merchandise**

---

Tobi stellt die diesjährige Auswahl für die Merchandise-Produkte vor. Zur Auswahl stehen das Handtuch des letzten Jahres, ein Sitzkissen und ein Besteck-Set. Bei allen Produkten wird Lisa das Design übernehmen. Das Sitzkissen sollte feuchtes Gras bei der Morgenwache aushalten, Michi und Paul haben ähnliche Kissen und bestätigen dies.

Die Wahl erfolgt in zwei Wahlgängen. Das Merchandise-Produkt 2022 wird das Sitzkissen. Aus dem Plenum kommt der Vorschlag, eine Farbe zu nehmen, auf der die Kinder mit Edding ihren Namen notieren können.

## **VII MA-Bekleidung**

---

In diesem Jahr soll es über den Förderverein die Möglichkeit geben, MA-Bekleidung zu bestellen. Es wird zwei verschiedene Oberteile geben, eine faire Variante und eine günstigere. Am Vortreffen sollen Probeexemplare zum Anprobieren und Bestellen zur Verfügung stehen, die Auslieferung erfolgt am Lager. Die endgültigen Preise hängen von der Bestellmenge ab. Es wird gefragt, wie diejenigen, die nicht am Vortreffen sind, eine Bestellung tätigen können. Man soll auch über andere Kanäle bestellen können.

## **VIII Give-Away**

---

Der Förderverein hat vom Hauptverein das Give-Away auf unbestimmte Zeit übernommen. Martin stellt die Produkte vor. Zur Wahl stehen ein Textmarker, ein Geschirrtuch und ein Radiergummi.

Die Abstimmung ergibt, dass es dieses Jahr als Give-Away ein Geschirrtuch geben wird.

## **IX Neuwahlen**

---

Dominik Smentek und Stephan Graß leiten die Wahl. Die Wahl erfolgt in mehreren Wahlgängen. Die Ergebnisse sind wie folgt:

### 1. Vorsitz:

- Brigitte Löhe
- Auf Rückfrage der Wahlhelfer nimmt Biggi die Wahl an.

### 2. Vorsitz:

- Tobias Graß
- Auf Rückfrage der Wahlhelfer nimmt Tobias die Wahl an.

### Kassier:

- Julia Braun
- Auf Rückfrage der Wahlhelfer nimmt Julia die Wahl an.

### Schriftführung:

- Sarah Graß
- Auf Rückfrage der Wahlhelfer nimmt Sarah die Wahl an.

### Beisitz:

- Auf Rückfrage der Wahlhelfer nehmen die neugewählten Beisitzer Steffi Schmidt, Lucas Raab, Moritz Sommerlad, Martin Hurler und Michael Karl die Wahl an.

## **X Verabschiedung**

---

Steffi verabschiedet Simone mit einem kleinen Geschenk aus dem Amt und bedankt sich bei Simone für ihre Arbeit.

## **XI Bestimmung der Kassenprüfer 2022**

---

Als Kassenprüfer für das Jahr 2022 werden Stephan Graß und Dominik Smentek bestimmt.

## **XII Sonstiges**

---

Es wird über die Frage gesprochen, ob der Förderverein die Kosten für ukrainische Kinder übernehmen würde, wenn der Hauptverein dies wünscht. Normalerweise wird nicht der volle Betrag bezuschusst, dabei handelt es sich jedoch um einkommensschwache Familien, die keine finanzielle Unterstützung erhalten. Kinder von Geflüchteten erhalten keine Zuschüsse für Freizeiten vom Staat, müssten also ggf. vollständig übernommen werden. Es wird vorgeschlagen, entweder eine konkrete

Kinderzahl oder eine konkrete Summe zur Verfügung zu stellen. Die Abstimmung ergibt, dass eine konkrete Summe zur Verfügung gestellt wird.

Es wird dem Hauptverein die Aufnahme von Singabenden vorgeschlagen, die man dann den Mitarbeiter\*innen und Kindern zur Verfügung stellen kann.

Lucas bedankt sich bei allen für die Anwesenheit und wünscht einen guten Nachhauseweg.

Fürth, den 03. April 2022

---

Stefanie Schmidt | 1. Vorsitzende

---

Sarah Graßl | Protokollführerin